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◇ビジター おいでません
◇メーキャップ 澤田会員・長浦会員（脇町幼稚園での「こども園児等との音楽
交流会・読み聞かせ会」）・中元会員（穴吹認定こども園での「こども園児等と
の音楽交流会・読み聞かせ会」）・矢野会員・三好(亘)会員（半田幼稚園での「こ
ども園児等との音楽交流会・読み聞かせ会」）

◇出席状況 総会員数：２５名 出席者数：１６名
出席率 ６４.０％ 修正出席率 １００％

■ 会長の時間
今晩は。今やゴミ問題は、現代社会の大きな悩みですが、武士や町人が大勢住んで

いた江戸時代にはゴミ問題は起きなかったのでしょうか。
何と、江戸幕府が開かれて間もない慶安元年（1948）には、早くもゴミの不法投棄
に対する処罰や、町内会でのドブさらいを奨励するお触れが出されていたのです。
そして、14年後の寛文２年には、今でいうゴミの定期収集が始まったています。
これは、日本橋通りより北は毎月二の日、南は三の日にゴミ取り船を差し向けて各町
内のゴミを収集したもので、元禄10年（1697）には清掃局の前身ともいえる芥改
役（あくたあらためやく）という役目ができていました。
船で集められたゴミは、東京湾の永代浦などに捨てていたようです。しかし、江戸の
人口は増える一方。増え続けるゴミに頭を悩ませた幕府は、ついに享保年間（1716
～1735）に、深川の越中島に塵芥捨て場を定めました。

■ 幹事報告
ロータリー財団の地区補助金事業である「こども園児・幼稚園児との音楽交流会・読
み聞かせ会による交流プロジェクトは、美馬市内及びつるぎ町内の７ケ所のこども園
・幼稚園で実施できました。みなさんのご協力ありがとうございました。

■ 委員会報告
森会員・・・小豆島で２０２１年３月１８日～２１日開催予定の第４２回RYLAセミ
ナーがコロナ感染予防のため中止となりました。

■ 卓 話 クラブアッセンブリー（前期総括）

美馬会長
半期を振り返って、コロナ過で会議のほとんどが行われて
おりませんが、松山方面の親睦旅行・ラグビーフェステバ
ル・こども園等との交流会（楽器と絵本の寄贈）活動がで
きました。新規会員勧誘できておりませんが、後期頑張り
たいと思いますので、ご協力をお願いします。

三好幹事
本来ですと、地区協議会に高松の地へ行って、その後懇親
を深めるはずでしたがコロナ過で中止、インターアクト年
次大会も中止、久しぶりにつるぎ高校から短期交換学生候
補者として手を挙げていただいたのですが交換プログラム



も中止と数々のプログラムができませんでした。その中にあって、コロナ感染防止
対策のもとに、クラブ独自の奉仕活動や例会開催を実施することができました。
また、専門家である西谷会員のご協力による例会へのＺＯＯＭ参加が可能となり、
東谷会員をはじめ数名の会員が参加していただけました。

長浦会計
コロナ過で行事や例会の中止などで予算の執行が減った関
係で、例年苦しい資金繰りが前期は余裕ができております。
明年度１月末に後期会費を引き落とさせていただきますの
で、よろしくお願い申し上げます。

■ スマイルボックス ありません。
■ 次回例会案内

2020年1２月２２日（火） 19:00より 定例会場
総会（2021-2022年度理事・役員選出）

■ 欠席会員
伊庭会員、北室会員、田中会員、谷会員、田村会員、辻会員、戸島会員、林会員、
山内会員

※ メーキャップ又はZOOMによるWEB例会に出席をお願いします。

IT担当の西谷会員から例会前日にメールにてWEB例会参加
情報を提供してます。

今回は、東谷会員がZOOMによるWEB例会に出席しました。

クラブHP http://www.mimarotaryclub.com


